

Lesefieber mit Frank Becker – Cora-Rätsel begeistert junge Detektive

Unveröffentlichtes Cora-Abenteuer am St.-Angela-Gymnasium vorgestellt

Am 25. Juni 2025 war der Kinderbuchautor **Frank Becker** aus Düren zu Gast am **St.-Angela-Gymnasium**. Im Rahmen seiner Lesereise machte er bereits zum vierten Mal Halt an unserer Schule – und hatte ein besonderes Highlight im Gepäck: sein neues Buch „**Cora und der Raub des Skarabäus**“, das zu diesem Zeitpunkt noch nicht veröffentlicht war.

Vor den **Klassen 5 und 6** las Becker aus dem neuesten Abenteuer seiner beliebten Hauptfigur **Cora**. Die Geschichten rund um das clevere Ermittler-Trio Cora, Anna und Carlo kommen bei den Schülerinnen und Schülern traditionell gut an – nicht zuletzt wegen des lebendigen Erzählstils und der Portion Witz, mit der der Autor seine Figuren zum Leben erweckt. Auch diesmal zog er die jungen Zuhörerinnen und Zuhörer schnell in seinen Bann, denn ein wertvoller Skarabäus wird aus dem Museum in Mühlendorf gestohlen. Die Polizei steht vor einem Rätsel: Wer ist der Täter – und wie konnte der Diebstahl spurlos geschehen? Und was hat es mit den mysteriösen Geräuschen auf sich, von denen die alte Frau Spengler berichtet? Cora und ihre Freunde machen sich auf, das knifflige Rätsel zu lösen – denn sie glauben nicht an das perfekte Verbrechen.

Nach der Lesung öffnete Frank Becker das Tor zu seiner Autorenwelt: Die Schülerinnen und Schüler stürzten sich mit neugierigen Fragen auf ihn. Wie entstehen eigentlich seine spannenden Geschichten? Woher nimmt er die Ideen für Cora, Anna und Carlo? Und wie fühlt es sich an, ein Detektivtrio zu erfinden, das Kinder so begeistert? Becker gab Einblicke in seinen Alltag als Schriftsteller, erzählte von seinen liebsten Schreibmomenten und verriet, wie aus kleinen Ideen echte Abenteuer werden. Die lebhafte Fragerunde zeigte deutlich: Die jungen Zuhörer wollten nicht nur lesen, sondern auch verstehen, was hinter den Worten steckt.

Die Autorenlesung ist Teil des schulischen **Leseförderkonzepts für die Unterstufe**. Sie bietet den Kindern nicht nur spannende Literatur, sondern macht das Lesen durch persönliche Begegnungen mit Autorinnen und Autoren greifbar und erlebbar.



Text und Foto: Stefanie Prüß